
Rafaela, 14/06/2024 

Sr. Lisandro Marsico. 
Presidente Concejo Municipal 

·•

Solicitamos lo antes posible, como _presidenfa de cooperativa de recicladores urbanos, nos 
pueda dar una reunión con tedas los mifmbros del Concejo en carácter urgente para 
informar de cuestiones inherentf a nuestra:labor.
Desde ya muchas gracias 
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Concejo Municipal de Rafaela 
entró el:_& / O 6 / de 20�
a las 9 �- horas.-
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